
                                         “Il tocco è essenziale come la luce del sole” 

E’ trascorso già un anno dal primo avvenimento 
e per la nostra vita è stato un vero cambiamento. 
Ad abbracciarci e toccarci noi eravamo abituati 
Ed all’improvviso ci troviamo tutti distanziati. 

Non ci sono più sorrisi da regalare 
e neanche momenti che ci vedono insieme a giocare. 

Con il volto nascosto dietro quel muro 
attendiamo che passi il momento più duro. 

Con la primavera arriva la speranza 
che non ci isoli più in una buia stanza. 

Come la luce del sole per le piante è vitale 
anche l’abbraccio per noi è essenziale, 

Il tocco è una sensazione che senti e che hai 
Come quando cadi e urli “AHII!!!” 

E come un ruscello con acqua in abbondanza 
che porta in noi ancora un po’ di speranza 
quella speranza di tornare a vivere sereni 

senza pensare a tutti questi veleni 
Vogliamo che non solo il vento le guance ci accarezzi 
ma anche le calde mani delle persone che apprezzi. 

Vogliamo un abbraccio che porti calore, 
rivogliamo gli abbracci colmi di amore. 
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